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Aos três dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo gravadas para 

arquivo da Câmara Municipal. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Patrício Hanauer solicitou ao Secretário André Mallmann, que realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores para a verificação de quórum, em 

seguida realizou a votação da Ata da Sessão anterior de número 26/2024, que 

foi encaminhada em formato PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura 

de todos os vereadores, colocada em discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário André Mallmann realizou a 

leitura das correspondências recebidas onde havia o Projeto de Lei número 

60/2024, assunto: “Autoriza a abertura de crédito adicional especial” e a 

Programação da Semana Farroupilha do CTG Estância do Imigrante, em 

seguida leu as correspondências expedidas onde havia ofício de número 

18/2024 para o Gabinete da Prefeita Municipal. Conforme a ordem do dia o 

Secretário André Mallmann realizou a leitura dos pareceres da Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação referente aos Projetos de Lei números 58 e 

59/2024, com pareceres favoráveis à aprovação e a tramitação da matéria, 

colocados os Projetos de Lei números 58 e 59/2024 em discussão e votação 

simbólica, os Projetos de Lei números 58 e 59/2024 foram aprovados por 

unanimidade. Passando para as explicações pessoais: o Vereador José 

Gustavo Rech passou a sua vez. A Vereadora Graciele Schmitz Werner 

sugeriu que os vereadores fossem jantar no CTG na terça-feira ao final da 

sessão como em muitos anos. A Vereadora Rejane Maria Mallmann 

agradeceu ao Secretário de Obras e ao Luiz Hanauer, que duas semanas teve 

um problema na luz pública, e agora foram trocadas as lâmpadas. O Vereador 
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Roque Weimann passou a sua vez. O Vereador Carlos Adriano Schlindwein 

disse que não havia nenhum assunto relevante hoje que gostaria de comentar. 

O Vereador Daniel Inácio Reichert disse que além das jantas do CTG, nesta 

semana temos a janta do futebol Clube São Pedro, tradicional rodizio de bifes, 

mais um incentivo para arrecadarem fundos. O Vereador Gelson José Bard 

colocou que domingo haverá um almoço de inauguração das salas de 

catequese, disse que já foi catequista e sabe da importância dessas salas e o 

quanto já foi o sonho de vários padres que passaram por aqui, agradeceu a 

atual Direção que está à frente da paróquia, um investimento muito bem feito, 

para todos os jovens, parabenizou todos envolvidos. Solicitou um pedido de 

informações questionado o por que parou a obra do asfalto em Linha Babilônia. 

Comentou que amanhã entrará em contato com o Luiz Hanauer também, mas 

gostaria de deixar o questionamento, referente a luz pública, pois em frente ao 

Banrisul foram instalados dois refletores, que em sua opinião não era 

necessária a instalação, também colocou que não sabe o porque foi instalado, 

se isso está ligado na luz pública ou não, mas que desde sexta ou sábado vê 

que um refletor esta ligado todo dia 24 horas, disse que pessoas que tem 

comércio questionaram se esses refletores se será instalado em mais pontos 

onde há movimentação de noite, ou somente neste ponto específico, disse que 

cada um tem sua opinião, mas se é para iluminar o ponto alugado, disse que 

não é correto e justo, pois a lei prevê hoje, que poste de iluminação pública não 

pode ter nenhum contato com campanha política, disse que vai ver está 

questão amanhã diretamente com o Luiz. O Presidente disse que podemos sim 

encaminhar um oficio solicitando explicação. O Vereador André Mallmann 

reforçou os convites dos eventos no Município, ressaltou a importância das 

pessoas que estão a frente a batalham para manter viva essas entidades, 

pessoal da Igreja, do futebol, todos se empenham para manter, assim como o 

CTG, nada mais justo de incentivarmos e participarmos, respondeu ao vereador 

Gelson que é válido o pedido de informações, mas que até onde sabe foi 
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reincidido o contrato com a empresa e será feita uma nova licitação, para assim, 

terminar a obra, vai ser feito, não tem nenhum outro tipo de problema, o dinheiro 

está no caixa do Município, as pessoas de Linha Babilônia podem ficar 

tranquilas, pois será feito, somente terá que ser feito esse ajuste. O Presidente 

Patrício Hanauer disse que somente para complementar que a licitação terá 

abertura no dia 26 de setembro referente a obra do asfalto em Linha Babilônia. 

Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, 

e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser 

lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 03 de setembro de 2024. 
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